ELHERALDO



LEGISLATIVO



Diputado Alfonso Ramírez Cuéllar: Ricardo Monreal y Adán Augusto López tienen respaldo de bancadas morenistas



Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de Morena, habló sobre las diferencias que tienen los coordinadores de los diputados y senadores de ese partido, Ricardo Monreal y Adán Augusto López, y señaló que ambos legisladores le merecen su respeto y respaldo.

"Ellos tienen que seguir al frente de la coordinación de los grupos parlamentarios de Morena, tanto en el Senado como en las Cámara de los Diputados, no hay absolutamente ninguna duda, ningún quiebre y ningún cuestionamiento a la coordinación en ambas Cámaras del Congreso de la Unión", dejó en claro Ramírez Cuéllar en entrevista para el programa de "Noticias de la Mañana con Mario Maldonado", de El Heraldo Televisión que se transmite mediante la señal del El Heraldo Media Group.

El diputado federal por Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, aseguró que ninguno de los legisladores perderá la coordinación ya que serán respaldados por las bancadas morenistas. Señaló que en caso de que haya algún cuestionamiento o hecho específico, serán ellos mismos quienes se encarguen de aclararlo.

"Yo creo que hay las vías institucionales, partidarias, y deben de hacerse de esa manera. Creo que eso quedaría solventado si actuamos con mucha prontitud y esto se lleva a las instancias correspondientes", expresó el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA



SECCIÓN

17-12-24 LEGISLATIVO



Llegó el momento de una nueva reforma a la ley orgánica del Congreso de la Unión Consideró que llegó el momento de hacer una nueva reforma a la ley orgánica del Congreso de la Unión para fortalecer el Poder Legislativo, darle mayor relevancia.

Subrayó que después de que el PRI perdió la mayoría en 1997, en la Cámara de Diputados se hicieron reformas de gran calado, se democratizó el funcionamiento del Poder Legislativo, se puso en marcha el Canal del Congreso, se hizo la Gaceta Parlamentaria, se establecieron mecanismos de coordinación institucional al interior de las dos cámaras que dieron fuerza a al pluralidad y se establecieron vínculos de transparencia y de mayor participación de la sociedad.

Anunció que está trabajando en esta nueva reforma a la ley orgánica del Congreso de la Unión, junto con otros compañeros diputados y senadores.

Estamos reuniendo a dirigentes que fueron responsables de dirigir los grupos parlamentarios en algunos momentos y estamos ante la exigencia de que el Congreso de la Unión y del Poder legislativo tenga mayor relevancia", mencionó el vicecoordinador de Morena.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/12/16/diputado-alfonso-ramirez-cuellar-ricardo-monreal-adan-augusto-lopez-tienen-respaldo-de-bancadasmorenistas-661855.html